

Gegenüber der Luft in der Stadt, ist die Luft auf dem Land viel besser. Was sind die Ursachen?

Der Verkehr

Auf dem Land leben weniger Leute als in der Stadt. Das bedeutet, dass nicht so viele Autos hier sind. Du kannst mit dem Auto ununterbrochen durch Dörfer fahren. Keine langen Autokolonnen und Verkehrsampeln stoppen dich. Der Motor verbraucht weniger Benzin oder Diesel und produziert weniger Abgase (zum Beispiel Kohlenstoffdioxid - CO₂).



Die Natur

Es ist üblich, dass Wälder in der Dorfumgebung sind. Es gibt mehr Grünflächen als in der Stadt. Nahegelegene Wälder reinigen die Luft. Außerdem kann man einen Spaziergang im Wald machen und frische Luft atmen.



Die Situation auf dem Land kann vielleicht ideal erscheinen, aber das ist nicht so einfach. Die Wahrheit ist, dass auch hier Umweltprobleme sind. Der Einfluss des Menschen auf die Natur ist groß. Ich finde das Grasbrand am schlimmsten ist. Leute tun das jedes Jahr. Sie wissen nicht oder sie möchten nicht wissen, dass sie Luftverschmutzung verursachen, diese ist gefährlich. Der Rauch kann lange im Tal bleiben. Das hängt vom Wetter ab. Der Grasbrand ist nicht nur unangenehm, sondern auch ungesund. Leute können nicht gut atmen und der Rauch reizt ihre Augen. Außerdem schaden sie Insekten im Boden und Vögel, die Nester im Gras haben.